
 

 

 
 

 
 

 

 

檔案編號：CC/L2/383/20/PC 

 

敬啟者： 

 

有關：要求運輸署及新巴加密 798A班次 

 

多謝 貴會於早前就上述事宜來函本公司反映議員意見，現謹覆如下： 

 

我們已備悉有關意見。翻查紀錄，798A 號線於改動後之最高載客率約為四成，往沙田方向

班次的行車時間與改動前相若，而往將軍澳方向班次的行車時間因改經坑口增加約 5 分鐘，

部分日子班次因其他路段交通擠塞以致行車時間有所增加。公司會繼續密切監察 798A 號線

的營運情況及乘客需求，適時作出檢討。 

 

此外，公司正積極研究 798A號線在重華路增設巴士站。 

 

再次多謝 貴會對本公司服務的關注。 

 

       此致 

西貢區議會 

交通及運輸委員會 

林少忠主席 

 

新世界第一巴士服務有限公司 

公眾事務部 謹啟 

 

2020年 11月 5日 

新巴就SKDC(TTC)文件第353/20號的回覆 SKDC(TTC)文件第394/20號




